

# AIPDA Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu, Ajak Warga Sosialisasi Program Kapolres dan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 1, 2023 - 16:03



AIPDA Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu, Ajak Warga Sosialisasi Program Kapolres dan Kamtibmas

Pada Rabu, 01 November 2023, AIPDA Rijal Purniawan, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Polsek Surade, melakukan kegiatan Sambang Warga/Masyarakat di Kampung Cigaru 2, Desa Cidahu, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Selain menjalin interaksi dengan masyarakat, dalam kesempatan ini, ia juga menyampaikan informasi terkait Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam kunjungannya, AIPDA Rijal Purniawan memberikan sejumlah pesan penting terkait kamtibmas:

1. Masyarakat diajak untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kegiatan seperti ronda malam diharapkan dapat dilakukan secara bersama-sama, sambil memberikan informasi dan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Selain itu, masyarakat diminta untuk tidak terjerumus ke dalam paham radikalisme dan tetap menjunjung nilai-nilai Pancasila.
2. Apabila terdapat permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas. Tindakan ini bertujuan untuk mencegah berkembangnya isu yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan di wilayah tersebut.
3. Kondusifitas wilayah Desa Cidahu diimbau untuk tetap dijaga, sehingga masyarakat dapat hidup dalam lingkungan yang aman dan nyaman.
4. Masyarakat diminta untuk selalu mengunci rumah atau kantor serta menutup jendela rumah ketika berpergian. Tindakan sederhana ini dapat membantu mencegah tindak kejahatan.
5. Himbauan juga disampaikan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Warga diminta untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri tanpa prosedur yang benar.

Kegiatan sosialisasi Program Kapolres dan kamtibmas oleh AIPDA Rijal Purniawan bertujuan untuk membangun kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga kerjasama antara pihak kepolisian dan warga dapat terus ditingkatkan demi terciptanya kehidupan yang aman dan harmonis di Desa Cidahu.